

El Ajedrez llega al Nuevo Modelo Penitenciario

(Acuerdo FDA y Dirección de Prisiones)

Viernes 26 de agosto:

Simultánea a los internos **Lisandro Muñoz** el Maestro Internacional



MI Lisandro Muñoz en plena acción.

SANTO DOMINGO.- La Federación Dominicana de Ajedrez y la Dirección general de prisiones pactaron

Los detalles fueron ofrecidos por el director administrativo de la Federación Dominicana de ajedrez

Agrego que en la actividad participaron 27 jugadores de ajedrez privado de libertad donde ninguno

Agrego que el equipo técnico de la Federación Dominicana de Ajedrez que asistieron a la simultánea

"Vamos a seguir fomentando el ajedrez en las demás cárceles del país estamos haciendo

"Por Instrucciones del Lic. Roberto Obando Prestol director de prisiones y el encargado de
Informó que para el próximo martes será realizada otra simultanea a cargo del maestro FIDE V
Añadió que el principal objetivo de las simultaneas es para culminar con la celebración del torneo



El Equipo de la Federación de Ajedrez, Lisandro Muños, Braulio Ramirez, Román Jáquez y Ra

Martes 30 de agosto:

Simultánea a los internos **Wiliana Pardo** con el Maestro Fide



Por Instrucciones del Lic.Roberto Obando Prestol director de prisiones y el encargado de depo



Nicolás Fortunato, Alcalde, Realiza el movimiento de honor antes del inicio del torneo, le acompaña el Sr. Director de Prisiones y el Sr. Director de la Federación Dominicana de Ajedrez.

SANTO DOMINGO.- La Federación Dominicana de Ajedrez y la Dirección general de prisiones y penales de Santo Domingo celebraron una simultánea de ajedrez en el Nuevo Modelo Penitenciario.

Los detalles fueron ofrecidos por el director administrativo de la Federación Dominicana de ajedrez, Sr. Roberto Obando Prestol.

Agrego que en la actividad participaron 28 jugadores de ajedrez privado de libertad donde lograron ganar 15 de ellos.

Agrego que el equipo técnico de la Federación Dominicana de Ajedrez que asistió a la simultánea estuvo conformado por el Sr. Director de Prisiones y Penales, Sr. Roberto Obando Prestol y el Sr. Director de la Federación Dominicana de Ajedrez, Sr. Roberto Obando Prestol.

“Vamos a seguir fomentando el ajedrez en las demás cárceles del país estamos haciendo un convenio con la Federación Dominicana de Ajedrez para que nos apoyen en esta actividad.”

“Por Instrucciones del Lic. Roberto Obando Prestol director de prisiones y el encargado de la actividad, Sr. Roberto Obando Prestol.”

Informó que para el próximo Mes será realizada otra simultánea a cargo del maestro FIDE Francisco Obando Prestol.

Añadió que el principal objetivo de las simultáneas es para culminar con la celebración del torneo de ajedrez en el Nuevo Modelo Penitenciario.

